



Demeures du Grand Sud

10 Pièces  
332 m<sup>2</sup>  
Réf. 682V595M  
1 378 000 €

Séguret  
Maison à vendre (84110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Belle propriété du XIX<sup>è</sup>.s Au coeur de la provence et proche de son village historique classé, elle est au calme et dans un environnement de vignes. La bâtisse date du XIX s. et a été rénovée dans les années 90. Sur 3 niveaux avec environ 330 m<sup>2</sup> de surface habitable, elle dispose de 5 chambres en suite, dont une grande parentale avec bain et douche. Au rez-de-jardin, un grand dégagement d'entrée avec une belle montée d'escaliers, très belles hauteurs sous plafond. Les pièces de vie font face au Sud, un salon avec cheminée, une salle à manger, cuisine avec arrière-cuisine et buanderie, accès au ...

Beautiful property on 1.1 ha of land The building most probably dates from the 19th century. (precise date unknown) and was renovated in the 1990s. On 3 levels with approximately 330 m<sup>2</sup> of living space, it has 5 en-suite bedrooms, including a large master bedroom with bath and shower. On the garden level, a large entrance hall with a beautiful staircase, very high ceilings. The living rooms face South, a living room with fireplace, a dining room, kitchen with scullery and laundry room, access to the garage and an office. The sleeping rooms are on the upper floors, 2 en-suite bedrooms per ...

## DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Demeures du Grand Sud

Demeures du Grand Sud